

Beim Viactiv-Lauf auf dem Siegertreppchen

Text und Fotos: Helen Frühauf

Am Sonntag, dem 25.06.2017, starteten fünf Läuferinnen und Läufer der IGS Mainspitze beim VIACTIV-Lauf in Bischofsheim.

Organisator ist der Turnverein Bischofsheim. Der altbekannte Mainspitzlauf wurde durch diesen Lauf ersetzt und beinhaltet auch eine neue Laufstrecke. Schülerinnen und Schüler haben die Möglichkeit 1,5 km oder 3 km zu laufen.

Bei gutem Laufwetter gingen die Schülerinnen Mia Offenhammer (6a) und Jana Geigenmüller (6c) unterstützt durch Kaj Offenhammer, einem zukünftigen IGS-Schüler, über die 1,5 km-Distanz an den Start. In einem schnellen Rennen belegten die Mädchen im Gesamtklassement die Plätze 2 und 3 in 07:33, 91 Min. bzw. 07:46,44 Min. - in ihren Altersklassen Platz 1 und 2.

Neuzugang Kaj Offenhammer belegte bei seinem ersten Start ebenfalls in seiner Altersklasse eine vordere Platzierung. Er freute sich über den 3. Platz.

Die doppelte Distanz legten Marie Respondek (9d) und Kaisse Zouhair (8c) zurück. Beide belegten jeweils im Gesamtklassement den 2. Platz in einer Zeit von starken 10:47,25 Min. bzw. 14:47,89 Min..

Die Teilnehmer erhielten neben einer Urkunde auch eine Medaille sowie einen Laufbeutel mit Kappe.

Der VIACTIV-Lauf war ein erfolgreicher Abschluss der Lauf AG und wir freuen uns bereits auf das nächste Schuljahr mit weiteren Teilnahmen an verschiedenen Veranstaltungen.







Kaisse Zouhair, Marie Respondek, Kaj Offenhammer, Mia Offenhammer
Helen Frühauf und Jana Geigenmüller